

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/17400-j-ai-bon-espoir>

« J'ai bon espoir »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 11/09/2016 05:00 🏏 Avant-match 🕒 Lu 2.000 fois 👤 Par uso45 💬 1 comm.

Pour cette première affiche à la Meinau, le RC Strasbourg accueille un relégué de L1, Troyes. Un supporter troyen a accepté de répondre à quelques questions de racingstub.com

Une petite présentation ?

Je m'appelle Thomas et je suis responsable du site internet des supporters de l'[ESTAC](#) qui existe depuis 2005 et qui comprend notamment un forum. J'ai fait parti d'un groupe de supporters jusqu'à la saison dernière mais, désormais basé sur Paris, je ne peux plus être abonné. Je suis l'équipe d'un peu plus loin mais toujours avec le même intérêt et la même passion.

Troyes redescend en L2 un an seulement après avoir obtenu la montée, t'attendais-tu a une saison de L1 aussi compliquée ?

Honnêtement, non. D'ailleurs personne, pas même les médias, ne pensait nous voir dans cette situation. Le quotidien L'Equipe disait même que nous finirions dans la première partie de tableau. Nous avons survolé la Ligue 2 et le président s'est senti poussé des ailes. Primes de match et de victoires, beaucoup de dépenses et peu de rentrées : résultat, un déficit de 5M€ à l'intersaison et une incapacité à recruter. La saison commençait mal et finalement, dès la 10ème journée, nous savions que la saison allait être longue...

L'ESTAC a pour objectif une remontée immédiate ?

Je ne crois pas. L'objectif est déjà de bien figurer après une vague de départs importante. La remontée immédiate, alors que le club est dans une situation instable sur le plan des dirigeants ne serait peut-être pas une bonne idée. Le président actuel veut laisser le temps au club de se reconstituer.

Début de saison poussif de la part de Troyes, logique selon toi ?

Oui, car comme indiqué précédemment, l'effectif a été largement remanié durant l'été : 13 départs pour 12 arrivées... Sans compter les jeunes qui avaient plus ou moins un contrat pro... Il faut que la mayonnaise reprenne. Mais l'intérêt est que certains cadres sont restés : Nivet, Darbion, Thiago, Rincon par exemple.

Des changements ont eu lieu en durant cette intersaison avec tout d'abord l'arrivée d'un nouveau propriétaire en la personne de Gary Allen, tes impressions sur ce changement.

Pour l'instant, rien n'est officiellement fait. Le président se disait ouvert à toutes propositions à la fin de la saison dernière mais son idée était plutôt d'ouvrir le capital. Gary Allen arriverait avec un pool d'investisseurs pour acheter l'intégralité des actions (celle de Daniel Masoni mais aussi celles des plus petits actionnaires) pour être seul maître à bord. Sauf que les négociations traînent en longueur, et aujourd'hui, nous approchons dangereusement de la date limite sans que nous ayons de certitude sur la finalité du contrat. Les relations sont glaciales entre acheteur et vendeur et la deadline est prévue au 15 septembre. On saura rapidement.

Troyes va-t-il entrer dans une nouvelle dimension ?

Des rumeurs font état de difficultés pour le nouveau repreneur de payer les 3M€ demandés pour racheter le club. Alors ça ne milite pas forcément pour "la nouvelle dimension". Les reprises de clubs en France ne sont pas toujours des réussites. Nous n'aimerions pas faire un Grenoble 2016...

Il y a aussi l'arrivée surprenante de l'ancien coach de Grenoble, Jean Louis Garcia...

Surprenante, oui et non. Son nom circulait depuis un moment mais c'est vrai qu'on attendait plus un entraîneur qui officiait déjà en Ligue 1 ou en Ligue 2, ou un entraîneur étranger. Finalement, Jean-Louis Garcia est arrivé et pour le moment, il apporte un vrai changement par rapport à [Jean-Marc Furlan](#). Ce dernier est un tacticien en amont des matches, ne recadrant que peu ses équipes en cours de match au bénéfice d'une préparation la semaine précédente lors de séances vidéos et des causeries. Jean-Louis Garcia intervient plus en cours de match selon ce qu'on peut voir depuis la reprise.

Il y a un point commun entre ton club et celui de Strasbourg, il s'agit de Jean Marc Furlan. Quel est ton opinion sur ce coach ?

Il avait ses admirateurs et ses opposants. Mais globalement, il avait une certaine légitimité à Troyes où il a réussi à faire remonter le club à plusieurs reprises. Néanmoins, il est considéré à juste titre, comme n'étant pas un entraîneur de Ligue 1. Jamais il n'a réussi dans ce

à plusieurs reprises. Néanmoins, il est considéré, à juste titre, comme n'étant pas un entraîneur de Ligue 1. Jamais il n'a réussi dans ce championnat. Ni avec Troyes, ni avec aucun autre club. Peut-être réussira t-il avec Brest...

L'adversaire, Strasbourg, qui revient dans le monde pro. As-tu suivi le retour du Racing vers le monde pro ?

Pour être franc, pas vraiment côté sportif mais plutôt côté tribunes. Cet enthousiasme et cette ferveur, des UB90 notamment, est un exemple pour moi et nous sommes heureux de retrouver ce public en Ligue 2.

Ton équipe a-t-elle les moyens de chercher un résultat à la Meinau ?

Adviene que pourra. Il y a eu une trêve assez importante qui a permis de travailler avec les nouveaux et de récupérer de la phase de préparation physique. Donc j'ai bon espoir surtout que nous sommes toujours plus à l'aise à l'extérieur. Strasbourg fait un super début de saison mais comme souvent pour les promus. Contrairement aux autres, leur budget pourrait leur permettre de tenir.

Pour finir un prono ?

Le cœur dira 1-0 mais la raison 1-1.

Merci et bon match.

uso45